Nota de Prensa



PRESIDENTE

El Cabildo reparte 300.000 euros entre ayuntamientos y ONG que atienden a personas en emergencia social

El Consejo de Gobierno aprueba destinar 199.368 euros para rehabilitar dos miradores, uno en Fasnia y otro en Vilaflor

Tenerife –08/09/2016. El Cabildo destina 300.000 euros para sufragar necesidades básicas de personas en situación de emergencia social en base a la convocatoria de subvenciones destinada a ayuntamientos o sus organismos públicos dependientes y asociaciones o entidades de voluntariado de Tenerife que atienden a personas que se encuentren en situación de emergencia social, así como en situación o en riesgo de exclusión.

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, informó hoy [jueves 8] de que el Consejo de Gobierno, celebrado el pasado martes [día 6], aprobó la concesión de dichas subvenciones a 29 ayuntamientos y 22 asociaciones. Las ayudas se destinan a sufragar gastos de alimentación, productos para la higiene personal básica, vivienda y sus suministros básicos, entre otros. El plazo para la realización de las actuaciones subvencionadas finaliza el 31 de marzo de 2017.

También en esta reunión del Consejo insular se aprobó destinar 199.368 euros para proyectos de rehabilitación de dos miradores: uno en la TF-21 de Vilaflor (Lomo Topo Negro) y otro, en la TF-532 en Fasnia (La Gambuesa). Asimismo y dentro del área de Carreteras y Paisaje, se acordó la rehabilitación del firme de la vía insular TF-287 desde la TF-28 hasta el enlace de Barranco Hondo, en Candelaria, por un importe de 363.734 euros y un plazo de ejecución de un mes.

En el área de Innovación, el Cabildo renueva el contrato de mantenimiento y asistencia técnica de los servicios que ofrecen las sedes electrónicas de 22 ayuntamientos y dos entidades de la isla, y con las que la Corporación insular colabora desde hace más de veinte años.

El Consejo de Gobierno también aprobó las bases y la convocatoria de la subvención economía destinada al reconocimiento de los méritos deportivos obtenidos por deportistas durante este año. En total, 110.000 euros, de los cuales 80.000 irán para reconocimientos deportivos de deportivas individuales y 30.000, para deportistas olímpicos y paralímpicos. El presidente Carlos Alonso, señaló que en esta línea se trabaja también con el área de Turismo porque son deportistas que dan mayor visibilidad y notoriedad a la Isla.

En Cooperación Municipal se completará el saneamiento de Tamaimo, en el municipio de Santiago del Teide, con un presupuesto de 20.790 euros. Y en Agricultura, se resuelve la convocatoria de ayudas destinadas a los mercadillos para que promocionen y mejoren la comercialización de productos agroalimentarios destinados al mercado interior y originarios de la Isla de Tenerife.